



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	8	09/03/2023	LEGISLATIVO

SERÁ INCORPORADA A LA CONSTITUCIÓN

## Diputadas celebran iniciativa 3 de 3

### Oposición y Morena llegaron a ese acuerdo político con motivo del 8M

POR IVONNE MELGAR  
Y XIMENA MEJÍA  
*nacional@gtmm.com.mx*

Diputadas de todas las bancadas celebraron en la tribuna de San Lázaro el acuerdo político de incorporar en la Constitución la plataforma 3 de 3 contra la violencia, asumiendo en consenso la consigna de "ningún acosador al poder".

El compromiso que pactaron en la madrugada de este 8 de marzo fue celebrado por la mayoría de Morena y la oposición en la ceremonia conmemorativa en el pleno del Día Internacional de la Mujer.

En la sesión solemne programada por la efeméride de diputadas del PAN, PRI y PRD se solidarizaron con la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, al grito de "Norma Piña, no estás sola".

Las representantes de Morena se refirieron al caso de Genaro García Luna y arengaron a sus compañeros de bancada y del PT a

corear que "¡Borolás sí sabía! ¡Y Margarita también!".

A pesar de estas expresiones, las parlamentarias de los 7 grupos parlamentarios representados en la Cámara de Diputados se definieron comprometidas con el cambio en la Constitución para que no lleguen a los cargos de elección popular ni de la administración pública quienes hayan sido sentenciados por delitos de violencia de género o

sean deudores de pensiones alimentarias.

La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, Julieta Vences (Morena) informó: "hoy podemos decir en esta 65 Legislatura que se hará realidad la 3 de 3 contra la violencia, que es una demanda legítima de colectivas y defensoras de los derechos humanos (...) Esperamos que pronto sea discutida y aprobada en este pleno de la Cámara de

Diputadas y Diputados para que ningún agresor, ningún violentador y ningún deudor alimentario llegue al poder".

Por Movimiento Ciudadano, Amalia García Medina, integrante de dicho grupo, resaltó la importancia de ese acuerdo. Lanzó una crítica a la Junta de Coordinación Política por haber rechazado la sentencia de que la futura presidencia del INE deberá definirse de una quinteta sólo de mujeres.